

Segunda mirada

Listos de espera

– Al parecer nunca vamos a poder terminar con la tragedia de las listas de espera – dice José Tobías Silva, dramático.

– ¿Qué pasó ahora? – pregunto.

– Un informe de la Contraloría detectó que hay unos 47 mil casos que estaban esperando atención pero que no aparecen en los datos oficiales.

– Mejor miremos el vaso medio lleno: hay un montón de gente que habían dado por muerta pero que, afortunadamente, sigue viva – opina María Luisa Fernández, aliviada.

– Yo destacaría, en cambio, que por fin encontramos continuidad en las políticas de Estado: cuando estaba el ministro de Salud era el doctor Mañalich lo acusaron de lo mismo – recuerda Sammy Calderón.

– La culpa, dicen los especialistas, es de los sistemas informáticos son muy antiguos.

– Quizás era más fácil llevar las cuentas cuando las listas las hacían a mano, en un papelito o en un libro de contabilidad – sugiere Walter Alberto. – No recuerdo que a don Ramón Allende Padín, o al doctor Sótero del Río, les haya pasado alguna vez algo parecido.

J. J. Cruz
